

DI	26.08.2025, 19:00 Uhr WINCENT WEISS (VADDI CONCERTS GmbH & FSF GmbH)
MI	27.08.2025, tba Uhr tba (ALBERT KONZERTE GmbH)
DO	28.08.2025, tba Uhr tba (VADDI CONCERTS GmbH & FSF GmbH)
FR	29.08.2025, 19:00 Uhr Provinz (VADDI CONCERTS GmbH)
SA	30.08.2025, 16:00 Uhr tba (SEA YOU ON TOUR)
SO	31.08.2025, tba Uhr tba (FREIBURGER BAROCKORCHESTER)

Die Münsterplatzkonzerte erstmals im August – Wincent Weiss und Provinz als erste Highlights bestätigt.

Die Münsterplatz-Konzerte sind zurück! Sechs Tage jagt ein Konzerthighlight das nächste. Bereits bestätigt sind Wincent Weiss und Provinz. 2025 finden die Münsterplatz Konzerte erstmals im August, vom **26. bis 31.08.2025** statt.

Nach zwei erfolgreichen Jahren gehen die Münsterplatzkonzerte in ihre dritte Runde. Nachdem das Open-Air-Spektakel 2024 rund 24.000 Besucher*innen nach Freiburg lockte, wird das musikalische Highlight im kommenden Jahr von Dienstag, 26. August, bis Sonntag, 31. August 2025, stattfinden. Auch dieses Mal versprechen die Veranstalter Albert Konzerte GmbH, FSF GmbH, Freiburger Barockorchester und Vaddi Concerts GmbH eine beeindruckende Palette musikalischer Highlights: zwei Klassikabende, drei Pop-Konzerte und ein Tag, der ganz im Zeichen der Technoklänge stehen wird. Noch sind nicht alle Künstler angekündigt, doch das Veranstalterquartett verspricht Glanzlichter, die den Münsterplatz erneut zum Beben bringen werden.

Die ersten Künstler stehen fest: Wincent Weiss, einer der erfolgreichsten deutschen Pop-Künstler der letzten Jahre, eröffnet die Konzertreihe am Dienstag, 26. August 2025, und wird den Münsterplatz in eine stimmungsvolle Bühne verwandeln. Sein bekanntes Repertoire, von Hits wie "Feuerwerk" bis zu seinen gefühlvollen Balladen, lässt auf einen fulminanten Auftakt hoffen. **Der Ticketvorverkauf für seine Show startet am Donnerstag, 10. Oktober 2024, über Eventim.**

Weiteres Highlight ist die angesagte Indie-Pop-Band **Provinz**, die am Freitag, 29. August 2025, die Bühne betritt. Die Musiker um Sänger Vincent Waizenegger haben in den letzten Jahren einen festen Platz in der deutschen Musiklandschaft eingenommen. Mit ihrem kommenden Album "Pazifik", das am 21. Februar 2025 erscheinen wird, sind sie bereit, neue Höhen zu erklimmen. Ihre Mischung aus flammender Leidenschaft und urbaner Melancholie begeistert Fans aus allen Teilen Deutschlands. **Der Vorverkauf für das Open-Air-Konzert von Provinz startet bereits am Montag, 7. Oktober 2024, um 12 Uhr auf Eventim.**

Weitere Acts und detaillierte Programminformationen werden in den kommenden Wochen bekanntgegeben. Wer sich Tickets für die bereits angekündigten Shows sichern möchte, sollte schnell sein: Die letzten Jahre haben gezeigt, dass die Nachfrage groß ist und die Konzerte schnell ausverkauft sind.

Tickets und weitere Informationen sind auf eventim.de erhältlich.

Über Wincent Weiss:

Wincent Weiss eröffnet die Münsterplatz-Konzerte 2025 – Emotionaler Auftakt auf dem historischen Platz

Er hat die Bühne im Blut, berührt Millionen mit seinen gefühlvollen Texten und Melodien: Wincent Weiss, der Sänger mit der unverkennbaren Stimme, eröffnet die Münsterplatz-Konzerte 2025 in Freiburg. Am Dienstag, 26. August 2025, wird der deutsche Chartstürmer das Publikum auf eine Reise durch seine bewegendsten Hits mitnehmen.

Bekannt wurde Wincent Weiss 2015 mit dem Song "Musik Sein", der ihm den Durchbruch bescherte und mittlerweile längst ein Klassiker der deutschsprachigen Popmusik ist. Mit seinen emotionalen Balladen und kraftvollen Popsongs wie „Feuerwerk“ oder „An Wunder“ hat sich der Künstler in den letzten Jahren in die Herzen seiner Fans gesungen. Bei seinen Konzerten sorgt er für Gänsehautmomente und schafft eine intime Atmosphäre – selbst auf den größten Bühnen des Landes.

Seine Musik erzählt Geschichten aus dem Leben, handelt von Liebe, Verlust und dem Mut, immer wieder aufzustehen. Genau das macht Wincent Weiss zu einem der beliebtesten Sänger der jungen Generation. „Ich möchte, dass sich die Menschen in meinen Liedern wiederfinden und wissen, dass sie mit ihren Gefühlen nicht allein sind“, sagt er selbst über seine Songs. Seine Authentizität und Bodenständigkeit, gepaart mit seiner Bühnenpräsenz, machen jedes Konzert zu einem besonderen Erlebnis.

2025 steht Wincent Weiss vor einem ereignisreichen Jahr: Neben der Tournee und zahlreichen Festival-Auftritten wird sein Konzert auf dem Münsterplatz in Freiburg ein absolutes Highlight. Der historische Platz wird zur Bühne für einen Abend voller Emotionen, Energie und unvergesslicher Momente. „Freiburg, seid ihr bereit?“, könnte sein Ruf an die Fans lauten, wenn er mit seiner Band das Open-Air-Spektakel eröffnet.

Wincent Weiss im Netz

[Website](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Spotify](#)

Was man über Provinz wissen sollte:

Provinz bringt den Indie-Pop-Himmel nach Freiburg! Mit neuem Album 'Pazifik' rocken sie die Münsterplatz-Konzerte am 29. August! Provinz – das sind vier Musiker, die sich mit ihrer Mischung aus Indie-Pop, flammenden Texten und einer Prise Melancholie in den letzten Jahren einen festen Platz in der deutschen Musiklandschaft erobert haben. Die Band besteht aus Sänger Vincent Waizenegger, Keyboarder Robin Schmid, Bassist Moritz Bösing und Schlagzeuger Leon Sennewald. Ihre Wurzeln liegen im oberschwäbischen Städtchen Ravensburg, und genau dieses Gefühl von Heimat und jugendlicher Sehnsucht spiegeln sie in ihrer Musik wider.

Bekannt wurden Provinz durch ihre erste EP "Reicht dir das" (2019), die der Band den Durchbruch in der deutschen Indie-Szene verschaffte. Mit den Alben "Wir bauten uns Amerika" (2020) und "Zorn & Liebe" (2022) erreichten sie eine immer größere Fangemeinde. Ihre Musik ist geprägt von authentischen Texten, eingängigen Melodien und einer kraftvollen Bühnenpräsenz. Provinz gelingt es, Geschichten aus dem Alltag zu erzählen, die zwischen ländlicher Idylle und urbaner Lebenslust pendeln

2023 hat die Band einen großen Schritt gewagt und ihre schwäbische Heimat verlassen, um in Hamburg an ihrem dritten Album "Pazifik" zu arbeiten. Das neue Werk, das am 21. Februar 2025 erscheint, zeigt die musikalische Weiterentwicklung der Band. Mit "Pazifik" sind Provinz bereit, wieder abzuheben – immer mit ihren flammenden Herzen und der besonderen Mischung aus Emotionalität und Lebensfreude.

Ihre "Pazifik" Club-Tour 2025 ist bereits restlos ausverkauft. Die Fans sind gespannt, was sie auf der kommenden Open-Air-Tour erwartet. Im Sommer 2025 geben Provinz eigene Open-Air-Konzerte, unter anderem am 29. August auf dem Münsterplatz in Freiburg. Der Vorverkauf für die Open-Air-Shows beginnt am 7. Oktober 2024 um 12:00 Uhr auf Eventim.

Mit ihrer kraftvollen Live-Performance, den tiefgehenden Texten und der Leidenschaft für Musik hat sich Provinz einen festen Platz in den Herzen ihrer Fans gesichert. Sie sind der Inbegriff des neuen deutschen Indie-Pops und zählen zu den wichtigsten jungen Bands des Landes.

Provinz wird präsentiert von: DIFFUS, musikexpress, DASSING

Provinz im Netz

[Website](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Spotify](#)

Tickets erhältlich bei allen bekannten Eventim-Vorverkaufsstellen, unter 01806 570 070*

oder auf www.vaddi-concerts.de

*(*Bestell-Hotline der CTS EVENTIM AG & Co. KGaA (0,20 €/Anruf inkl. MwSt. aus den Festnetzen, max. 0,60 €/Anruf inkl. MwSt. aus den Mobilfunknetzen)*

Weitere Presseinformationen und Bildmaterial erhalten Sie unter www.vaddi-concerts.de/pressebereich/

VADDI CONCERTS

KAISER-JOSEPH-STRASSE 263
79098 FREIBURG

TEL. (0761) 88 79 50 0

WWW.VADDI-CONCERTS.DE | INFO@VADDI-CONCERTS.DE

